

馬路町防災訓練

令和6年12月1日(日) 自主防災会主催の防災訓練を開催しました。

朝7時半、情報伝達訓練にて各参加者へ連絡、馬路生涯学習センターに集合、確認点呼しました。日頃おこなわない伝達を訓練する事により、もしかの時に役に立つと思います。その後、3班に分かれて、土のう作成訓練、屋外消火栓訓練、給食給水訓練を行いました。土のう作りは、土の量がどのくらいか、口の縛り方、また、積み方など日頃経験しないことを訓練しました。屋外消火栓訓練では、消火器や消火栓にホースを繋ぎ筒先での放水訓練を行いました。最後に給食給水訓練では、朝刊一日分の新聞でご飯が炊ける「魔法のかまど」で、訓練参加者全員のご飯を炊いてカレーをいただきました。(今西 明)



年末特別警戒

令和6年度年末特別警戒が、12月28日、29日の両日にわたり実施されました。

「馬路分団」、「自主防災会」、「防犯推進委員」が4列縦隊に整列し、中川自治会長から激励を受けて警戒をスタートしました。続いて亀岡市より、石野副市長をはじめ、浅田副議長、田中府議会議員から激励を受けて、出勤者全員で防火・防犯に対する意識を高めました。町民の皆様が安全・安心に暮らせるように心がけていき、また、町民全員でそのまちづくりを目指していきましょう。

出勤された皆様ご苦労様でした。

(藤井 尚)



消防出初式

令和7年1月12日(日) 午前7時より消防馬路分団出初式が、キーンと冷え切った空気の中、雪の残る亀岡川東学園グラウンドで、中川自治会長、浅田市議会副議長はじめ、ご来賓各位のご臨席のもと厳粛に執り行われました。

馬路町の出初式の後、亀岡市主催の出初式にも参加されました。

昨年は幸いな事に馬路町では甚大な災害はなかったものの、いつ大きな災害が起きても不思議ではなく、安全安心に穏やかに暮らせるよう見守っていただける事を心強く思います。

消防団の皆さんには、大変お世話になりますが、今年もよろしくお願いいたします。(中澤千裕)



令和6年度消防団員表彰

京都府消防協会会長表彰	精績章	分団長	堤 弘孝
	精勤章	団員	山本 明
亀岡市長表彰	功績章	団員	浅田義征
亀岡市消防団長表彰		副団長	中野弘基
		部長	相原 稔
		団員	八木和裕

第59回 馬路町民大運動会

令和6年10月13日(日) 秋晴れの中、第59回馬路町民大運動会が開催されました。

「やあ! 元気だった?」「わー久しぶり!」という会話も聞こえ、和やかな雰囲気の中、競技が開始しました。

年々、若い方、子どもたちも増えてきたように思います。また、以前の子供さんは、控えめな子が多かったんですが、大きな声であいさつ、応援で盛り上げてくれました。「つってぶらさげて」の競技では、スタート地点からグラウンドの端まで長蛇の列。最終競技の区対抗リレーでは転倒の選手が続出して、順位の入れかわりが激しく、思わず力が入るレースとなり優勝は北区。総合優勝は北区、準優勝は三ツ辻区、3位は中区。皆さん 来年も上位を目指してがんばりましょう。(人見真司)



第34回 馬路町文化祭

令和6年11月10日(日) 第34回馬路町文化祭が開催されました。晴天に恵まれ朝早くから家族連れ等多くの来場者がありました。

屋外ブースでは、うどん、焼き芋、フランクフルト、餅、炊き込みご飯等の販売がありポップコーン、たこせん、メダカすくいには多くの子どもたちが集まっていました。手作りコーナーでは陶芸作品、アクセサリー、焼き菓子等があり、軽トラ市では多くの方が野菜を買い求めておられました。ビンゴゲームやイントロ歌あてクイズが始まると一層盛り上がり、餅つき大会では桂川市長をはじめ多くの方に参加して頂きました。2階の展示室では、町民の皆様の力が並び、足をとめて感心しておられる方が多く見受けられました。花苗の配布や喫茶コーナーもあり、例年にも増して大賑わいの文化祭でした。

今後も町民の皆様の積極的な参加と出店をして頂きます様、よろしくお願いいたします。(長谷川正己)

